

**STAGIAIRE en gestion de la configuration (stage long 12-16 mois)**  
**// Aircraft Configuration management INTERN (extended internship 12-16 months )**

**\*\*THE ENGLISH POSTING FOLLOWS\*\***

Airbus est un pionnier international de l'industrie aérospatiale. Nous sommes un leader dans la conception, la fabrication et la livraison de produits, services et solutions aérospatiaux à des clients à l'échelle mondiale. Nous visons un monde mieux connecté, plus sûr et plus prospère.

Constructeur d'avions commerciaux, avec des divisions Espace et Défense ainsi que des Hélicoptères, Airbus est la plus grande entreprise aéronautique et spatiale en Europe et un leader mondial.

Chez Airbus Canada, nos collaborateurs travaillent ensemble à faire évoluer la mobilité partout dans le monde, une bonne idée après l'autre. Si vous avez une bonne idée, nous avons l'environnement pour qu'elle devienne un produit unique ou une expérience client exceptionnelle. Vos idées sont notre énergie.

Au sein de l'organisation Programme Gestion de Configuration, vous ferez partie de l'équipe transverse responsable de la gouvernance et performance CM (configuration management), des projets de transformations CM et processus & formations.

Vous supporterez la gestion opérationnelle de la CM programme, et conduirez des améliorations sur ce sujet.

**Vos missions et activités principales sont les suivantes:**

**Mission primaire : Gouvernance de Gestion de configuration**

- Apporter des solutions pour améliorer la gouvernance CM comme développer un outils de suivi d'actions adéquat et durable, numérisation des KPI, suivi de la performance
- Supporter le leader de la gouvernance CM dans la gestion des boards de gestion de configuration

**Mission secondaire : Business Case CM et stratégie de coût**

- Supporter les activités de gestion de coûts CM, en travaillant sur la définition des modèles de charge de travail, les exercices financiers annuels, ...
- Supporter les analystes business case dans des activités d'amélioration continue

**Dans votre rôle, vous devrez :**

- Participer à l'élaboration / amélioration des processus et outils de gestion de configuration de l'avion.
- Proposer et développer des outils de gouvernance spécifiques (trackers d'actions, digitalisation des KPI, ...)

- Préparer, supporter et animer les réunions décisionnelles multi-disciplinaires.
- Travailler avec l'équipe de gestion de configuration à améliorer les outils de suivi de projet.
- Élaborer et maintenir les IPC (indicateurs de Performance Clé) ainsi les actions associées.
- Participer à l'amélioration du modèle de charge de travail et son maintien
- S'occuper de projets spécifiques d'analyse et d'amélioration relatifs au business case CM et à la gestion des coûts

**En tant que candidat idéal,**

- Être présentement au Baccalauréat en génie mécanique, aérospatial, en administration ou en informatique (ou l'équivalent) dans une université reconnue.
- Avoir complété au minimum 1 an d'étude dans ce programme.
- Parler couramment français et anglais.
- Posséder de solides compétences informatiques (Excel et Suite Google).
- Posséder une très bonne capacité de communication et de synthèse.
- Bon jugement et travaille bien dans une équipe multidisciplinaire.
- Capable de résoudre des problèmes, d'analyser et d'établir des priorités pour atteindre les objectifs de l'entreprise.

**Veillez télécharger votre curriculum vitae en français et en anglais.**

*L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire. Airbus Canada souscrit au principe d'équité en matière d'emploi et encourage les femmes, les autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à soumettre leurs candidatures.*

\*\*\*\*\*  
\*\*\*\*\*

Airbus is an international pioneer in the aerospace industry. We are a leader in the design, manufacture and delivery of aerospace products, services and solutions to customers worldwide. We aim for a better connected, safer and more prosperous world.

Manufacturer of commercial aircraft, with Space and Defense divisions as well as Helicopters, Airbus is the largest aeronautics and Space Company in Europe and a world leader.

At Airbus Canada, our people work together to make mobility evolve around the world, one good idea after another. If you have a great idea, we have the environment for it to become a unique product or a great customer experience. Your ideas are our energy.

Within the Program Configuration Management organization, you will be part of the transverse team, taking care of CM (Configuration Management) governance and performance, CM transformation projects and CM process and training.

You will support the CM Program operational management, and drive improvements relative to it.

**Your main missions and activities are the following:**

**Primary mission : CM Governance**

- Provide solutions to improve CM governance such as development of a proper and sustainable actions tracker, KPI digitalization, performance review drumbeat
- Support the CM governance lead to facilitate change boards

**Secondary mission: CM business case and cost strategy**

- Support CM cost strategy, working on workload model, annual financial exercise and financial reporting
- Supports business case analysis for continuous improvement exercise

**In your role, you will:**

- Participate in the development/improvement of aircraft configuration management processes and tools.
- Suggest and develop specific governance tools (CM boards actions trackers, digitalize KPI, ...)
- Prepare, support and facilitate multi-disciplinary decision-making meetings.
- Work with the configuration management team to improve project tracking tools.
- Develop and maintain KPIs (Key Performance Indicators) and associated actions.
- Participate in workload model improvement and drumbeat
- Take care of specific analysis and improvements projects relative to CM business case and cost

management

**As our ideal candidate,**

- Currently pursuing a Bachelor's degree in mechanical, aerospace, administration or computer engineering (or equivalent) from a recognized university.
- Have completed a minimum of 1 year of study in this program.
- Fluent in French and English.
- Strong computer skills (Excel and Google Suite).
- Excellent communication and synthesis skills.
- Good judgment and works well in a multidisciplinary team.
- Ability to problem-solve, analyze and prioritize to achieve corporate objectives.

*AIRBUS CANADA offers a hybrid work program, an innovative initiative that will allow, in accordance with Airbus' best practices, the eligibility of our employees to access one or two days maximum to work remotely per week under certain conditions, depending on the job requirements.*

**Please upload your resume in French and English.**

*The use of the masculine gender has been adopted for ease of reading and has no discriminatory intent.*

*Airbus Canada subscribes to the principle of employment equity and encourages women, aboriginals, persons with disabilities and members of visible minorities to apply.*